



BERNARDINO
HERRERA LEÓN

DE LA CRISIS A LA EXPLOSIÓN SOCIAL



<http://www.eluniverso.com/noticias/2016/06/16/nota/5638176>

BERNARDINO HERRERA LEÓN

herrerabernardino@gmail.com

[@herreraleonber](https://twitter.com/herreraleonber)

Historiador y Comunicólogo. Prof. UCV

Diciembre 2016



El problema es que no hay alimentos para todos.

Tras los primeros saqueos organizados por bandas delictivas adiestradas, la desesperación de saber que pronto no habrá nada disponible para comer presiona a la gente hacia la autodestrucción.

Hasta la policía y el ejército, lo evidencia muchos videos caseros, están participando en los saqueos.

Mucha gente, en su desesperación, piensa que sólo a través de los saqueos se proveerán de algo para comer e intercambiar en trueque.

El agravante de los altos costos, que impiden a más del 80% de la población adquirir bienes y comida, empujan prácticamente al delito y a la barbarie...

La respuesta del gobierno chavista son las "bolsas de comida", que por más que se empeñen, siempre son insuficientes, inoportunas y costosas, a pesar del subsidio...

Y peor, politizan e incentivan más la corrupción alrededor de la distribución de bienes regulados. Aumentando así la irritabilidad social.

La excusa de la "guerra económica" ya no la cree nadie. Y el gobierno ha privatizado en su propio partido la distribución del insuficiente inventario disponible. Y además declara, torpemente,

que el nuevo sistema, los CLAP, "llegó para quedarse". Reconociendo así que la situación de racionamiento extremo será lo normal de ahora en adelante.

La falta de respuestas efectivas del Estado aumenta el pánico a un escenario de escasez total.

Es mucho con demasiado.

El cóctel de la crisis social ya se ha mezclado.

En Venezuela ha comenzado la explosión social...

Demasiado tarde la Carta Democrática...

Demasiado tarde la esperanza del Revocatorio

Demasiado tiempo sin estado de derecho, demasiado abuso de poder, demasiada corrupción, demasiada propaganda, demasiado todo de nada...

El país de deshilacha rápida y sorprendente ante nuestros ojos...

Algo tendremos que hacer...

Cambio Universitario.

<https://cambiouniversitario.wordpress.com/>

**Universidad Central de Venezuela (UCV).
Caracas, Venezuela**